

Mercredi 13 mars 2024

Inauguration de deux ponts réhabilités à Vienne-la Ville

L'inauguration officielle des travaux de réhabilitation des deux ouvrages d'art surplombant la Bionne et l'Aisne à Vienne-la-Ville s'est déroulée mercredi 13 mars à 11h en présence de Jean-Marc Roze, président du Département de la Marne, et de Michel Curfs, maire de Vienne-la-Ville.

Le premier pont, celui qui passe au-dessus de l'Aisne, est un bowstring (pont en forme d'arc) en béton armé long de 38 m et construit en 1946.

Il devenait nécessaire de le rénover à la suite de nombreuses dégradations (bétons, appareils d'appui, étanchéité) survenues en raison d'infiltrations d'eau.

Le second ouvrage, qui enjambe la Bionne, est un pont à poutres en béton armé long de 18 m et érigé en 1946 également.

Des infiltrations d'eau l'ont aussi fragilisé au fil du temps.

Les travaux de réhabilitation, qui ont été réalisés en 2022 par le Département de la Marne avec l'entreprise Est ouvrages pour un montant de **800.000 € TTC**, totalement financés par notre collectivité, ont principalement consisté en :

- la rénovation des superstructures (étanchéité, chaussée, trottoirs) ;
- la réparation des bétons dégradés ;
- la remise en peinture des ouvrages ;
- le remplacement des appareils d'appui pour l'ouvrage d'art de la Bionne.

La Communauté de communes de l'Argonne champenoise (CCAC) en a profité de son côté pour changer la canalisation d'eau potable qui était enfouie sous le trottoir et pour aménager l'accès aux chemins agricoles entre les deux ponts.

CONTACT PRESSE

Nicolas Thiry

Chef de cabinet

Tél. 03 53 40 00 01 / Port. 06 43 06 01 66

nicolas.thiry@marne.fr